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  Versanne	
  LAROUE	
  

	
  

Tous	
  les	
  noms	
  féminins	
  en	
  -­‐[œR]	
  s’écrivent	
  EUR	
  (sans	
  e	
  à	
  la	
  fin).	
  Il	
  n’y	
  
a	
  que	
  deux	
  exceptions	
  :	
  	
  l’heure	
  ;	
  la	
  demeure	
  

	
  

Voici	
  deux	
  exemples	
  tirés	
  de	
  la	
  dictée	
  test	
  L’écho	
  des	
  cavernes	
  de	
  Pierre	
  DAVY	
  

	
   -­‐	
  une	
  lueur	
  (pas	
  un	
  œil	
  ne	
  laissa	
  filtrer	
  la	
  moindre	
  lueur)	
  

	
   -­‐	
  une	
  torpeur	
  (Le	
  chef	
  s’éveilla	
  de	
  sa	
  torpeur…)	
  

	
  

	
  

 


